



Acta N.º 205

En Montevideo, el día 02 de julio de 2025 se reúne en sesión ordinaria el Concejo Municipal CH, siendo las 10:30 horas, encontrándose presentes Alcalde Roberto Patrone, Concejales y Concejales: Stella Cerviño, Brenda Piquinela, Álvaro Maynard, Humberto Almirati, Jorge Bayley. Concejales y Concejales electos para el próximo período 2025-2030: Félix Llanes, Kail Márquez, Mónica Caffa, Javier Barrios, Beatriz Carballo, Fiorella Puciarelli, Jonathan Mirondo, Federico González y secretaria de actas Andrea Nicoletti.

Orden del día

Tema

- *Aprobar acta 204*
- *Solicitud sobre colocación de Totem en Plaza Gûernica*

Expedientes

2025-3260-98-000122

2024-1001-98-000996

2016-3260-98-000034

2024-1001-98-000998

2024-3260-98-000934

PREVIOS

- Alcalde Roberto Patrone bueno, buen día quisimos arrancar la transición entre los que estamos y los nuevos que viene para que vayan primero conociéndose y vayan anotando las cosas que vamos a decir, porque es parte de lo que va a suceder dentro de poco, así que lo

primero que me parece que tenemos que hacer es una pequeña presentación de cada uno, de dónde vienen qué línea es más o menos para que todo el mundo sepa porque después nos entreveramos.

- Álvaro Maynard fui concejal desde 2015 hasta hoy, ya todos me conocen no necesito mucha presentación.

- Jorge Bayley yo asumí como concejal suplente en 2020 con Andrés Abt que fue quien me trajo acá al Municipio CH ahora renovamos 5 años más y estamos a la orden. Soy titular de la tercera línea de la 40 CH.

- Humberto Almirati suplente por el FA, electo en 2020 y ya despidiéndome luego de más de 200 sesiones.

- Félix Llanes es la segunda vez que estamos en la lista en esta oportunidad 40 CH, venía de la lista 71 con Andrés ABT, en esta oportunidad salí electo por la segunda línea como suplente de Lucas Novoa.

- Kail Márquez tengo 30 años, soy de buceo y segundo suplente de la primera línea 2025-2030 trabajo como profesor en la UDELAR así que bueno estoy activo laboral mente, entonces todo es una militancia este en nuestro tiempo libre, un servicio de educación entre nuestro barrio, porque soy de toda la vida de este Municipio y bueno con muchas ganas de trabajar.

- Mónica Caffa soy la titular del FA 2025-2030 soy comerciante del barrio hace 32 años y militante del FA.

- Javier Barrios soy abogado, tengo 10 años de edil hasta el 10 de Julio, a partir de ahí concejal Municipal por la cuarta línea del partido Nacional.

- Beatriz Carballo fui concejal en 2 períodos ahora soy segunda suplente de Jorge en la tercera línea, además, soy docente, trabajo en el Centro cultural casa verde.

- Fiorella Puciarelli soy primer suplente de Mónica Caffa, soy concejal vecinal, este es mi tercer pedido. Aparte trabajo como licenciada en nutrición, y docente en inglés en el colegio José Pedro Varela, soy la encargada del comedor y trabajo en secundaria como docente, toda la vida también viví en el barrio. Y estoy muy contenta de participar este de este concejo y trabajo con Beatriz en el concejo vecinal y bueno eso fue lo que me impulsó a presentarme para el concejo Municipal.

- Jonathan Mirondo tengo 22 años vengo de la segunda línea tercer suplente de la 40 CH estudio dos carreras, ciencia política y economía en la UDELAR. También soy diseñador de gráfico en el cual con mi trabajo desde chiquito he trabajado en una obra sociales, mis padres vengo de Salto hace siete años, estoy en Montevideo, mis padres son pastores y encargados de hogares. Hogares Beraca no se si han escuchado hablar mucho de eso, donde han trabajado y dedicado toda su vida a la obra social de ayudar a la gente en situación vulnerable y de chiquito eh aprendido todo eso y bueno me gustaría también poder capacitar y profesionalizarme y también el poder ser partícipe en toma de decisiones y todo eso, y también aportar pese a mi juventud en base a mi experiencia de chiquito poder ayudar en situaciones, ya sea chicos con problemas de situación de calle violencia doméstica de infancias, bueno eh estar acá para lo que me necesiten

- Federico González fui concejal vecinal en el periodo pasado y ahora me toca asumir como suplente de Jorge

- Brenda Piquinela estoy en la descentralización desde sus comienzos, fui concejal vecinal, edila local, concejal Municipal por más de un período y bueno es importantísimo el trabajo de los consejos vecinales y consejos municipales esa participación con los vecinos, no, no ser los que hacemos todos si no recibir los aportes de los vecinos, que son los que viven en los barrios como nosotros y bueno que deben ser escuchados. Y eso me ha encantado todo

por eso sigo hasta ahora porque son años unos cuantos años con Humberto sabemos hemos estado juntos casi desde los comienzos.

-Stella Cerviño titular hasta ahora no sé cuándo termino con esto de que cambiaron la fecha pero la verdad que fue una experiencia preciosa maduré como persona maduré como con conocimiento. Aprendí muchas cosas que que no me imaginaba que podían existir realmente fue una experiencia muy linda, bueno ahora me voy a dedicar a ser abuela a cuidar a mi marido y bueno a militar de base.

-Roberto Patrone, vamos a hacer una sesión en el próximo concejo, pero solo los titulares para que empiecen a entrar los titulares que se van con los titulares nuevos y empiecen a hacer el engranaje de lo que tienen que trabajar, todos los que estamos acá y me enorgullece saber que hay muchos que son de barrios cercanos como yo siempre digo yo soy Chense y lo dije en el 2010 y este y hasta el día de hoy sigo repitiendo porque además es el único municipio que tiene nombre porque si ustedes le van a querer poner nombre al a o al b no se lo van a poder poner, al CH si.

Alunos van a ser titulares y van a estar trabajando acá, otros van a ser suplentes pero no piensen que por ser suplentes van a dejar de ser importante en el trabajo del municipio porque esto es una zona muy grande y es muy importante saber qué es lo que pasa en cada lugar y que cada uno de ustedes sean voz de de los lugares yo tengo algunos que me pasan mandando mensaje arréglame o haceme lo otro que no sé qué o no sé cuánto y continuamente y a mi me ha facilitado que esas personas como él o como otro vecino como Estela que siempre están pidiendo que se le solucione un problema a un vecino me ha facilitado muchísimo la tarea porque ya antes se hacían muchos mas expedientes que ahora, ahora pasan por otro lugar y este y evitamos hacer expedientes que son engorroso burocrático entonces este es muy importante el trabajo que ustedes van a realizar piensen en eso, yo cuando llegué a este municipio en el 2010 y era primer suplente de Hugo Recalde, él muere el año y medio y ahí cuando me convierto en titular, hoy creo que somos más humildes y hemos reconocido que nuestra tarea es otra y me dijo Recalde mirá que no podés venir, y yo le dije tranquilo yo hago la calle y a mí me dio un conocimiento enorme recorrer, ir a ver lugares y visitar y hablar con los vecinos instituciones, instituciones deportivas me di un conocimiento y la gente me conoció muchísimo así que ustedes tienen la posibilidad, hoy de hacer ese trabajo no solo los titulares siempre mantengan el contacto con el alcalde pidiéndole cosas, exijan. Yo estoy acá para que pasar raya hoy y decir si estuvimos conformes o no. Conforme yo no estoy conforme con lo que hice yo podía haber hecho más no me dio tiempo, pero estoy gratamente satisfecho de que hubo gente que me exigió y eso es lo que tenemos que lograr que se le exija al alcalde para que sea mejor el trabajo del alcalde, hoy les quiero comentar este un montón de procesos que van a venir en el municipio que son grandes cambios vamos a empezar por Marisol, Marisol se va la jefa de encargada de compras y presupuesto, se va a trabajar a la IM. Sandra es la jefa operativa también se va se va con ella.

El tema de Sandra es que Sandra estaba interina y el lugar de ella lo gana por concurso Richard que está en el polo logístico que era el encargado del polo ahí hay un pequeño movimiento o sea cruza de allá de frente para acá del operativo, no tiene experiencia va a tener que generar todo este tiempo es un tipo que va para adelante y me gusta porque él lo lo que quiere va y lo busca y lo consigue entonces él con el tiempo se va acomodar pero perdemos una gran jefa operativa que Sandra yo la conozco desde el 2010, va continuamente mandado mensajes todas las mañanas yo a las siete de la mañana le pongo Buen día no sé qué y ya 7:30 me empiezan a mandar donde está, que es lo que van a hacer y yo ahí veo el panorama general de todo el municipio. Sandra ha sido una gran jefa

operativa ojalá que sea para una buena bendición y se vaya a un lugar y progrese su carrera porque es lo que todo el mundo quiere más va siendo ella, Richard avanza vine para acá o sea que no tenemos jefe logístico en el polo no o sea que ahí vamos a tener que pedir a alguien de afuera para que su plante, vino un gurí Matías se llama que viene para el área operativa, tarea de limpieza de lo que se le dé pintura, eso es un contrato que vino y apareció por suerte tenemos uno más, en cuanto a alumbrado, tenemos también la pérdida de del jefe alumbrado que se va y pidió traslado para UTAP y está en proceso pero además se nos enfermaron 2 a uno lo operando porque tiene cáncer que es Javier y se está reponiendo o sea que de acá tiene como un mes mas o menos, está Celso y Javier que no está viniendo y ahora tuvimos la desgracia de que uno de los compañeros que trabaja con uno de los jefes operativos le dio una ACV y está internado por cual Dios quiera que se reponga, pero no va a ser inmediato. Pedimos un electricista y parece que está por venir. Le pedí a Celso que por ahora se haga cargo cuando se vaya Marcelo, que es el jefe de alumbrado que se haga cargo él, porque primero es el más veterano que tiene más conocimiento conoce más y bueno por lo menos el lapso de que demore y más con este cambio de gobierno dicho esto, no sé si tiene alguna otra pregunta que quiera hacerme podemos empezar.

El Municipio es toda la cabeza del territorio tenemos dos agentes que son el comunal cuatro que está frente al Dámaso que se encarga de la zona de la blanqueada parque batlle y después tenemos el cinco que es la parte de Pocitos donde está el shopping cada uno de esos tiene una directora que depende del director del municipio o sea el organigrama alcalde, director del municipio, los dos directores y de ahí para abajo jefe alumbrado, cada uno tiene en su área. La directora del 4 Paula Pirez, la directora de 5 Jaqueline Calvetti para que tengan conocimiento lo que generalmente pueden si es de la zona de Pocitos pueden hacer referencia ella lo que quieran o lo que necesite si es del cuatro puede pedir a Paula y acá el municipio tiene un lugar donde es el galpón, depósito y donde también se trabaja porque tenemos un herrero se hacen muchas cosas que es el Polo Logístico que está ahí enfrente al lado de la carpa así que es una dependencia del municipio donde hay un equipo que trabaja que son los que se dedican a arreglar las plazas pintar todo ese tipo de cosas. Que salen desde allá después, el municipio tiene dos grandes convenios uno tiene con tacuru que es la limpieza de Pocitos dependencia del cinco y después tenemos otro Dinali que hace la Blanqueada, nosotros estamos tratando de hacer un convenio con DINAMA tuvimos una reunión e incluso estuvo tuvieron las dos directoras y queremos hacer un convenio para aquellas personas que tienen medidas alternativas, por ir a barrer una plaza de ir a pintar en algún lugar o lo que sea que se necesite de acuerdo al perfil que tenga la persona y de acuerdo al perfil de delito que se cometió, hay delito que nosotros no los queremos, lógicamente que son complicados y hay otros que son no sé, compró algo robado y al tipo le metieron una media alternativa de tres meses toda la semana dos horas en la semana o cuatro horas a la semana ir a hacer tareas comunitarias entonces eso es lo que queremos captar, para que dependan de las dos directoras y que tengamos un convenio que ayude a al ministerio de justicia, que ayude a la persona para que pueda cumplir la media y que a nosotros también nos ayude a limpiar y a tener un poco más de mano fuerte para cosas que se necesite. Estamos en ese proceso, no sé si vino el expediente del abogado, si no que para la firma cuando venga Matilde.

-Álvaro Maynard el Municipio cuenta con tres centros culturales La casona de Punta Carretas que depende del Comunal 5 y Las Heras y Casa Verde que dependen del comunal 4, estos centros culturales están gobernados de cierta manera por una comisión que integra a concejales vecinales de la zona, un representante de municipio y la dirección del

comunal, en cierta manera el Gobierno Municipal establece las pautas y la directivas, por la cuales por menos se debe este manejar en función también de una reglamentación que hay departamental sobre el tema, o sea eso es importante no que todo todos los temas que mayoritariamente manejamos se manejan en una normativa departamental, nosotros no somos formadores de normativa.

La normativa es la junta departamental, como bien sabe este Javier, que es el que fija las normativas, por ejemplo, nuestro cuerpo inspectivo se basa en la normativas departamental.

-Fiorella Puciarelli nosotras Beatriz y yo participamos en la parte administrativa de casa verde y a su vez Beatriz dicta cursos como docente. Y bueno participamos activamente de la dos casas culturales en particular estamos en la Comisión patrimonio y cultura, en el Consejo vecinal 4 nos encanta y siempre trabajamos el día del patrimonio y hacemos muchos eventos.

-Álvaro Maynard generalmente los concejales vecinales tienen interés en algunos temas, yo durante el primer período me involucré más con el tema ferias es un tema que también el municipio trabaja mucho son 22 ferias de Adeco y dos ferias municipales, las ferias municipales son la del costado del cementerio de Buceo y la de Comodoro Coe, tienen un propio convenio y el municipio les aporta el baño, según los últimos relevamientos que hemos hecho casi el 90 % de las ferias de Adeco tienen baño o sea eso es un tema que he trabajado bastante, menos en este último que he ocupado más temas, siempre el municipio ha tratado de conformar comisiones, ha sido difícil porque o sea a no ser el alcalde que tiene full time para esto los de más tienen trabajos entonces es difícil, yo les recomiendo no empiecen a formar 300 comisiones porque traten de focalizar los temas, dividirlo lo menos posible y formar comisiones con propuestas de reuniones posibles, no se empiecen a llenar la agenda de reuniones que después les es difícil cumplir y este es preferible de repente tener un día por mes de comisión X y ahí planificar. El tema de ferias, a veces lo que es complejo es el relacionamiento con el vecino y lograr que el vecino comprenda que son cinco años, que nosotros, o sea después que ya está decidido el lugar de la feria no no es este que vengan y planteen cambiar de feria, por más firmas que apunten, o sea. A no ser que haya un problema de algún este de hogar de ancianos que no se detectó cuando se hizo el relevamiento o algún cosa puntual.

Lo que si le podemos ofrecer al vecino, es que bueno nosotros vamos a hacer un control de que la feria cuando se retire quede limpia. Que cumplan los horarios, o sea todo lo que sea controles, el municipio se va a encargar y se va a preocupar de que le genere el menor impacto posible, pero el hecho de que ya está decidido un lugar no se modifica aparte digo la decisión final la toma la intendencia, es un y resolución, lo que tenemos que hacer es cumplir. después tienen el tema de alumbrado que el municipio este tenemos un buen registro de cumplimiento y uno de los temas más complejos que hemos visto por este porque han habido atrasos, que se han ido pasando de pedido a pedido, es el tema de la arbolado, se hace una inversión muy importante de parte de municipio. Y este se hace una planificación anual, esa planificación anual se hace con el aporte de consejo vecinal, de a veces de propuestas de la policía, en lugar que hay mucha oscuridad por por el tema del arbolado, planteos de los vecinos, o sea reclamamos los vecinos y la ingeniera recoge todas las ideas y en función de las necesidades que ella ve y la situación que está hace el plan anual que después lo vota el Concejo municipal. La idea mía en un momento es plantear también a la dirección de tránsito, de repente nos pudiera pasar lugares complejos dentro de nuestros nuestras calles, porque la competencia es hay áreas municipales y departamentales, las municipales son las que tienen menos de por ejemplo o sea las plazas,

por ejemplo menos de 10000 m² Y después están las calles locales y departamentales que son las avenidas y que son la mayoría donde circulan ómnibus, son pocas las calles en realidad digo acá en el municipio, hay más calles que circulan ómnibus que son locales, pero en la realidad de cómo se llama del resto de los municipios, los ómnibus pasan exclusivamente por calles departamentales, pero acá no.

Otro temas que se tratan en los concejos municipales, o sea el 80 % muchas veces son este temas de habilitaciones municipales, habilitación de mesas y sillas este no cumple con las habilitaciones no tiene SIME todo eso lo van a ir aprendiendo. Y bueno y después este otra cosa que esto a ver al que realmente le gusta esto no tiene horario, te puede llamar un vecino a las 5:00 de la mañana porque le están tirando los fierros delante de la feria y un sábado domingo o sea el vecino cuando te toma referencia y sos la referencia, él va a tener un problema y te va a llamar, o sea que, tengan suerte, éxitos en la gestión y bueno, o sea yo no voy a estar acá, pero estoy a las órdenes sigo estando en el municipio, sigo viviendo y conviviendo y las decisiones que ustedes toman también me van a involucrar a mi porque va a estar en el municipio, o sea que yo estoy a las órdenes.

-Stella Cerviño, con respecto a las comisiones como decía Álvaro es verdad que cuando empezamos hicimos 50,000 comisiones y la vida lo llevó a que bueno ta no la pudimos cumplir y hoy por hoy son muy pocas las que estamos llevando adelante, pero igual algunas creo que son importantes de volver a levantar por ejemplo tuvimos de cultura una comisión de cultura llegó a armarse como con 40 personas y poco a poco bueno se fue desarmando la de medio ambiente es muy importante y se fue desarmando también, este políticas sociales este esas políticas sociales trabajamos mucho con los vecinos este después tenemos la de género que es vamos a decir de las que más se ha mantenido en el tiempo, seguimos trabajando con género, yo entré en el 2016 con género y acá seguimos, este y tenemos por ejemplo la de bienestar animal que también está desandada pero seguimos trabajando porque hay funcionarios que también tienen interés en el tema entonces seguimos trabajando con ellos. Un poco eso de que agarrar una comisión y darle este, pero realmente meternos en ella, yo por supuesto en las comisiones voy a seguir estando porque ahí pueden ser vecinos, así que los vecinos este seguimos acompañando y apoyando y bueno pienso que es una linda tarea también la de las comisiones y trabajar con los vecinos.

Este que te apoyan que te traen ideas también de lo que podemos hacer a nivel de tanto de género, como a nivel de medio ambiente, hemos hecho cosas, hemos hecho muchas muchas actividades en bienestar animal, yendo a las escuelas y a los liceos eso fue la verdad que un golazo y este y las castraciones las castraciones también se chipean cuando se castran y este y verdad que hemos hecho una gran cantidad de castraciones, pero bueno es sobre todo que les guste algún tema específico y seguirla para adelante no tenemos por qué estar todos porque quedamos muertos si no realmente dedicarnos a uno y nos repartimos y de esa manera trabajan más a gusto y después se centra todo en el informe que damos cuando hay consejo.

-Javier Barrios tengo algunas preguntas de cosas que comentaron y otras que traía me enteré por otros lados que dieron cursos a concejales, no a todos les llegó, yo no fui convocado y los suplentes míos tampoco entonces no pudimos participar de los mismos. Lo socializo acá que es el lugar donde lo puedo plantear para que se comuniquen que varios no pudimos participar me parece sobre todo porque veo mucha gente joven, pero saber que potestades tener cuáles son las competencias tener esa instancia es importante, si hubo alguna omisión de la parte de la intendencia tiene que reforzar hacer un resumen o pasar la información para los que no pudieron.

Segundo no se comentó la fecha de asunción y no fuimos convocados, incluso para ir agendando.

-Roberto Patrone, la invitación recién salió ayer porque todavía faltan dos semanas y no se había mandado, ya se las paso.

-Javier Barrios, ustedes dijeron que las comisiones se creaban a voluntad o a sugerencia o iniciativa

-Álvaro Maynard hay comisiones históricas como la de género que se da por la continuidad, pero no hay ninguna obligatoria, son en función del interés. Las comisiones para que tengan un buen funcionamiento es que sean de participación, de los funcionarios, del Municipio, vecinos y concejales tener esas tres patas, hay comisiones que no terminaron funcionando, porque o sea tener comisiones del concejo municipal no tiene mucho sentido, si no tiene una pata de vecinos de concejales vecinales, no tienen larga vida por menos esa la experiencia mía.

-Mónica Caffa hay establecido algún tipo de funcionamiento regular digo de acuerdo porque obviamente que los temas que tratan el concejo vecinal supongo que son temas de prioridad para el municipio, por tratarse directamente de vecinos electos por propio vecino entonces sí hay una instancia en la que el municipio ya tenga de alguna manera generado el relacionamiento.

-Roberto Patrone cuando asumí lo primero que hice fue visitar a los concejos a los comunales, en el cinco me dijeron sos el primero que venís después de no sé cuánto tiempo. Depende de la voluntad y el ánimo de cada uno, a Matilde no le interesaba, pero no hay nada establecido.

-Stella Cerviño nosotros trabajamos estos cinco años con los suplentes que venían cada vez que había sesión también venían los suplentes y en la en el grupo de que se arma digo están tanto los titulares como los suplentes que reciben toda la misma información que reciben los concejales era eso un poco para que también este están recibidos los titulares y los suplentes para trabajar juntos no porque nosotros este consultábamos todo entre todos mientras estaban los compañeros y trabajábamos juntos.

-Humberto Almirati volviendo al tema de las comisiones después de 5 años ratifico todo lo dicho y está muy bien pero le voy a hacer un aporte mas porque, generalmente conozco mas que nada la del 4 son impecables la verdad, quizá a nosotros nos faltó hacer un detalle de ver si no es más importante integrarse con las comisiones del concejo vecinal y tener una mejor coordinación.

-Jorge Bayley también quiero agregar que las comisiones no tienen que funcionar por los 5 años, puede funcionar por un tiempo no hay ningún problema. Voy a dar el ejemplo de la comisión que tocó trabajar a mí que era juventud y deporte que no funcionó los cinco años son comisiones abiertas para vecinos, concejos vecinales, estuvo Henry del comunal 4. También decir no se si lo hablaron o no pero el trato humano que tuvo este concejo fue muy bueno hemos tenido unanimidad en el 98% de los temas hay buena onda y eso hace que funcione bien y ha sido muy amena, todo el concejo, hay alguna diferencia pero en general con los funcionarios también, hay diferencias naturales porque representamos diferentes partidos políticos, pero siempre pensamos en los vecinos.

-Kail Márquez quería consultar, digamos que si hay en las áreas sociales o cultura digamos o sea hay cargo vacante, digamos o sea o si eso está funcionando.

-Roberto Patrone si se necesita en algún área específica hace la solicitud mediante expediente a la IM. y ahí la intendencia ve la forma de ocuparlo, pero puede demorar. El director va a tener que decidir qué es lo que hace por ejemplo evidentemente que a la jefa

de compra va a tener que traer a uno ya que no hay quien pueda suplantar. Los recursos humanos se manejan en la IM.

-Mónica Caffa, existen contrataciones?

-Roberto Patrone, si está el Jefe de Comunicaciones y había una Ing. Agrónoma que se fué. Yo Tengo 2 que son cargos de confianza. Una es Clara que está viendo todo lo que administré durante mi período para tener en orden cuando yo me vaya, es una decisión del partido que entonces ella está cubriendo por un mes o un mes y unos días ese lugar y después tengo un abogado que Note que es abogado histórico de acá que me ayudó muchísimo al principio, porque no tenía mucha relación con mucha gente que yo no conocía de la cual había problemas y él me fue llevando y me fue haciendo la parte legal.

-Kail Márquez los temas de o sea mi fortaleza digamos o sea que son lo pedagógico y lo del desarrollo, digamos también digamos lo que naturalmente en el trabajo este y con respecto al tema del desarrollo bueno o sea me interesaría saber digamos o sea a qué puntos se llegó con respecto por ejemplo al tema turístico este hace 10 días fui a la presentación del Concejo departamental de turismo turístico y quiero saber que interés hay.

-Roberto Patrone, cuando yo vine me pusieron hacer la feria turística que hicimos en Kibón en la parte de abajo, me pusieron un Pasante a trabajar con nosotros para que se gestionara y fue un éxito hicimos una feria turística que había espectáculo musicales hicimos trajimos los fudtracks, una feria artesanos que me ayudó mucho Stella y todo eso que fue algo así como que hiciéramos un recorrido. Salió muy lindo y le pedí a Matilde que el próximo año se vuelva a hacer.

le que te propongo es que te vayas a trabajar un poco a turismo con la directora del 5 que estamos solo en eso, por ejemplo el pasante me pedía que yo hiciera un plan turístico y yo le dije que no lo podía hacer porque Matilde no lo había hecho, no lo quería entonces no lo hice. Hay que pensar que si con la propuesta que hicimos logramos llegar a que la IM entrara a la grilla de turismo, no podemos dejar que falte para la que viene y más si se suman otros municipios.

TEMA

- Aprobar acta 204

Por una **votación de 4 en 4** resuelve, aprobar acta.

- Solicitud sobre colocación de Totem en Plaza Gûernica

Por una **votación de 4 en 4** resuelve informar que no ve inconvenientes en apoyar lo que se solicita pero se debería por parte de los interesados presentar un proyecto detallando que se colocaría al Arquitecto del Servicio CCZ Nro. 4 y luego de que él lo avale darle trámite a la solicitud enviándola a la Junta Departamental.

EXPEDIENTES

EE 2025-3260-98-000122 DENUNCIA DE VEREDA EN MALAS CONDICIONES EN LA CUADRA DEL HOSPITAL PEREIRA ROSELL .-

Por una **votación de 4 en 4** resuelve, informar que, visto que la vereda ubicada frente al Hospital Pereira Rosell se encuentra en mal estado y considerando que se trata de una zona de alto tránsito peatonal, dado que está situada sobre una avenida principal, se entiende que dicha vereda debe mantenerse en condiciones adecuadas para garantizar la seguridad de los transeúntes, en especial de quienes concurren al centro de salud. Por tratarse de un espacio de acceso público prioritario, solicitamos se eleve al Sr. Intendente la presente situación, a fin de evaluar la posibilidad de una intervención que permita su reparación y mantenimiento.

EE 2024-1001-98-000996 MINISTERIO DE ECONOMIA Y FINANZAS EXP 2024-5-1-0003277 VECINOS SOLICITAN TRASLADO FERIA DIA MIERCOLES EN CALLE JOSE BENITO LAMAS ENTRE LIBERTAD Y QUEBRACHO.

Por una **votación de 3 en 3** resuelve, avalar la ubicación sugerida por el Sector Inspectivo.

EE 2016-3260-98-000034 BARTOLITO MITRE DESDE ARAZATI, PASANDO CORONEL ALEGRE HASTA LA NUMERACIÓN 2622 (SUR) Y 2625 (NORTE) TRANSITORIA.

Por una **votación de 3 en 3** resuelve, avalar la ubicación sugerida por el Sector Inspectivo.

EE 2024-1001-98-000998 MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS REMITE EE 2024-5-1-0003180 REFERENTE A TRASLADO DE FERIA LOS MARTES EN JULIO CÉSAR.-

Por una **votación de 3 en 3** resuelve, remitir el expediente al Servicio CCZ Nro. 5 para realizar la consulta al Concejo Vecinal sobre el informe dado por el Sector Inspectivo.

EE 2024-3260-98-000934 SOLICITUD DE INTERVENCIÓN DEL ESPACIO VERDE UBICADO EN LUIS ALBERTO DE HERRERA 1581 ESQ. FELICIANO RODRÍGUEZ.

Por una **votación de 3 en 3** resuelve, manifestar conformidad para realizar una pequeña intervención que podría ser la colocación de macetones con flores.

EVENTOS

EVEPU-75-1310792

Lonja Belgrano

sábado 19 de julio en el horario de 15 a 19 hs

Plazoleta Leonel Viera, ubicada en Ramón Anador entre Maipu y Navarra.

CLB Comparsa Lonjas de Belgrano, se encuentra preparando la prueba de admisión 2025 para participar de las llamadas oficiales 2026.

A tales efectos y con fines sociales y necesariamente económicos, pensamos en realizar una jornada de integración para los vecinos, amigos del barrio y público en general donde presentaremos números musicales variados y de diferentes géneros.

Solicitan:

2 BQ comunes sin personal : \$ 4.880 agronovax

1 Generador 20 HW \$ 34.160 VOLTIOS

Cibor

Audio + Escenario. \$ 42.500 CIBOR - ADJUNTO PRESUPUESTO

Coopeartiva Capurro.

Audio, Luces, Generador (exclusivo para el escenario) y Back Line: \$23.000

Escenario 19.500

Total 42500

Dependiendo de la disponibilidad de los funcionarios se podría armar el escenario del municipio. 5 x 4.

SE APRUEBAN APOYOS 3 EN 3

Siendo las 12:35 se da por finalizada la sesión.-



Roberto Patrone
* Alcalde
Municipio C'